
第１７回 ＦＭ はなび 番組審議会 議事録 

 

                    日 程  令和２年９月９日（水）午後３時～ 

                    会 場  大仙市健康文化活動拠点センター 

                        「ペアーレ大仙」３階教養室（２） 

 １ 開  会 

 

  ・出席委員 一色  浩 委員長     ・欠席委員 樫尾 典子 委員 

        石川  穣 委員            佐々木進永 委員 

        加藤 正則 委員            杉沢千恵子 委員 

          冨樫 真司 委員 

 

  ・会  社 賢木 新悦 社長 

        福原 尚虎 放送局長 

        根田 朋子 事務局 

        藤田 浩士 サポート 

                進藤  久 

 

 ２ 社長あいさつ 

 

 ３ 議  題 

 

（１）１０月秋改編と新番組について 

・これから作る番組を審議いただき、ご意見をいただきたいという趣旨で２件の番組

案について審議。 

① 健康に関する番組  

   ・既存の健康に関する番組との違いや、ターゲット層に関しての質問が挙げられた。 

   ・提案いただいた内容、地域にあった話題を盛り込んで、検討していきたい旨を説明。 

 

② アウトドアに関する番組 

   ・提案者の福原局長は山登りに関して興味は薄いが、近年、大手の業者もこの地域に

進出し、地域柄自然が多いので、番組編成の引手はあるのではないか。 

   ・自然をラジオで描くのは難しいが、アウトドアに興味を持つリスナーをターゲット

に番組として描ければ、よい番組ができるのではないか。 

 

   以上、２件について委員の皆様から新たな企画として番組編成の承認をいただければ、

今後、具体的に地域の魅力を発信できるよう工夫を重ね、放送に取り組みたい。 



（２）その他 

     ・花火に関する放送について、現在のコロナ禍で集客できない中、ＦＭを通じて

サプライズ花火を、実況中継することができた。（7/4花火通り商店街七夕花

火、9/3小中学校エール花火） 

     ・秋以降の放送予定に関する報告など 

 

 

 

 

 ４ 次回開催予定日 日 時 令和２年１２月 ２日（水）午後３時 

           会 場 ペアーレ ３階 教養室（２） 

 

 ５ 閉 会 


